



Chilenos expresan solidaridad con trabajadores argentinos

Description

Convocados por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), trabajadores manifestaron hoy su apoyo a la lucha del movimiento obrero argentino contra las medidas antipopulares del gobierno de Javier Milei.

Miembros de la CUT se concentraron frente a la embajada del país vecino en esta capital para entregar una carta en repudio a las políticas neoliberales y en solidaridad con sus colegas transandinos.

La protesta coincide con el primer paro general contra la administración de Milei, convocado por la Confederación General del Trabajo, en rechazo al plan de ajuste, el protocolo antiprotestas, la decisión de privatizar empresas públicas y cambiar el sistema laboral.

“Desde Chile, la CUT rechaza las medidas antidemocráticas del gobierno argentino”, afirmaron los manifestantes.

Guillermo Salinas, encargado de relaciones internacionales de la CUT, llamó a detener el proceso de desmembramiento democrático y a garantizar los derechos laborales en ese país.

“Creo que el llamado internacional es a detener la ofensiva derechista”, dijo.

Más de 100 organizaciones del mundo expresaron su apoyo a la lucha del movimiento obrero argentino contra las políticas regresivas y privadoras de derechos del nuevo gobierno.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Enero 2024